
TALCA, Mayo 2ó Ó9 1987.-

Señor

Fernando Castillo Velosco 
Presidente VI Bienal de Arquitectura 
P R E S E N T E . -  /

De mi consideración :

b'l 21 d« Abril , la Diil«gaci6n Reyional d« Talco m# •nComvndó tomar 

contacto con usted paro plonteorle ciertos inquietudes sobre lo -i-y- 

VI ül«nal, lo quo sólo pude hacerlo «1 dio 2ó de Abril al encontrar» 

ü« Ud., fuera eje Santiago . Posteriormente, orousentorie del Paíi 

por motivos de salud, me solicitó concertar reunión con don Eduardo.

San Martín, lo que fue posible el sábado 9 de Moyo.

A raíz de los contactos señalados, lo Delegación Regional me designó 

Cooroinador Oficial ante lo Bienal.

En eso calidad le quiera plantear algunos ideas sobre nuestra parti

cipación o partir de los siguientes supuesto» 1

- En Diciembre de 19faó se recibe su ofrecimiento de visitarnos con — 

ocasión dol evento señalado.

— Con fecha 15 de Moyo se ha dado término o lo vento de Bases y cerro 

do el período de consulto# da los concursos.

El Libro * Chile ; Espacio y Futuro, el documento más importante de 

lo bienal, debe estar yo editado y no es de nuestro conocimiento.

Nuestro retraso tiene una sólo explicación 1 Enero y Febrero son meses 

de real vocación en lo Provincia.

Pero esta explicación no es una disculpa sino un desafío poro dar solu 

ción o nuestra participación.

Cada dos años se realizo una Bienal, lo que concentra nuestra atención 

los últimos 6 meses previos o su inauguración. El temo central de ésto 

sin modificar substonciolmente el de lo anterior ( hacer ciudad con 

énfasis en el presente- hacer ciudad pensando en el futuro ) par^e de O, 

desestimando lo continuidad como un volor deseable en lo reflexión.



Además las bienales siguen siendo un asunto pora el público y los 

Arquitectos de Sontiogo. Lo V Bienal rompe el anterior esquema y 

luego de suceder en la capital sale o Provincia , aunque sólo fuese 

en imágenes.

Si nuestra porticipoción con el actual calendario es difícil, yo que 

la modificación de los fechas puede no ser vioblés» porque no'ópto* 

mos por terminar lo reflexión iniciada en Santiago en la Provincia,

a la manera de una " Universidad Informal Itinerante * ,
i • . .

Si ello es posible, quien suscribe ofrece en colaboración con lo Uni» 

versidad de Talca el apoyo logistico en sola de exposiciones, seminorioé, 

mesos redondas, foros y conferencias, afiches, folletos de invitación, 

publicidad , coktail y lo que es más importante, nuestra participación 

en la reflexión o partir de lo experiencia de und ciudad medio.

En un país con tres óreos metropolitanas y cicuento ciudades entre 50*00 

y 200.000 habitantes, es bueno escuchar o estos últimos.

Todos los viernes viajo o Santiago donde se me puede ubicar en el Telé

fono 2272860.

En lo esperanzo de poder colaborar en el éxito de la VI Bienol y que mis 

sugerencias encuentren bueno acogido.

Lo saluda atentamente o Ud.,

MARTIN DOMINGUEZ VIAL 

ARQUITECTO

MDV/ksm.


